
 

 

 

 

 

12/1(木)5 時間目、学級菜園で 9月に種芋を植えた「じ

ゃがいも」の収穫をしました。 

先生方と協力して堀りはじめると、土の中からごろご

ろと「じゃがいも」が出てきて、子どもたちの歓声がわき

ました。大きさも形もいろいろでしたが、見た目はとても

きれいでおいしそうな「じゃがいも」ばかりでした。 

掘り終えた後、一輪車に乗せて水道まで持っていき土

を落としてから、新聞紙に包み先日のさつまいもと一緒

に持ち帰りました。お家できっとおいしい「いも料理」が

できることと思います。 

 

 

12/2(金)4 時間目、小学 6年生を対象に、診療所

の池内先生をお招きして、防煙教室が行われました。 

今日の講師の先生は、いつもお世話になっている

池内先生だったのでリラックスした雰囲気で行われ

ました。 

電子黒板を使って、「がんになる化学物質等につい

て」「がんのリスクについて」「受動喫煙の影響につ

いて」「禁煙外来について」等をクイズ形式で分かり

やすく話を進めていただきました。 

防煙教室終了、感想を記入し、「タバコはとても体

に悪く、やめにくいことが分かりました。これから、タバコをすすめられることもあるかも

しれないので、その時は上手に断りたいです。また、自分はタバコを吸わないようにしたい

です。」と振り返りを行いました。 

 

 

12/7(水)放課後、毎年恒例の文集「島風」の実行委員会を行いました。 

実行委員長は小学６年生女子、副実行委員長は小学４年生男子の二人で文集をとりまとめ

ることになりました。 
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 ゆうき会  文集「島風」12/7(水) 



今日は、2人で司会をして話し合いを進め、「島風」の表紙の色、背表紙の色、表紙と裏表

紙の担当、中表紙の担当等を全員で決めました。 

「島風」は今回で第１４号になるそうですが、「おらび

ぜ」としては第４０号、「島の子」としては、第７５号にな

るそうです。 

過去の「島風」や「おらびぜ」「島の子」を読んでみると

児童生徒、教職員、保護者等さまざまな方々の思いが詰ま

った温かい素晴らしい文集だなと感じました。今年度もど

のような文集になるか今から楽しみです。 

 

 

 12/8(木)５時間目、唐津県立唐津西高等学校の吹奏楽

部の生徒９名、先生方３名をお招きして、演奏会が行われ

ました。昨年度に引き続き行われ、加唐小中学校での第２

回定期演奏会になりました。生徒たちも目の前で吹奏楽の

演奏を聴くことができるということで、とても楽しみにし

ていました。 

高校生の司会で演奏会が進んでいきました。オープニン

グは、「official 髭男 dismのミックスナッツ」でした。続

いて「魔女の宅急便の主題歌、やさしさに包まれたなら」

「菅田将暉の虹」と前半は進みました。 

 次は、「☆お楽しみ！ゲーム大会☆」でした。西高の生

徒さんたちから音楽に関する１０題のクイズを、会場の

子どもたち、職員、保護者や地域の皆様といっしょに楽

しみました。「今までで作られた曲で、一番短い曲は、５

秒である。◯か✕か？」「フルートは木管楽器か金管楽器

か？」等どれも難しい問題でしたが、子どもたちのみな

らず参加された皆さんが、正解に一喜一憂しながら盛り

上がっていました。子どもたちの最高正解数は 6 問で、

子どもたち 8人全員が賞品をいただきました。 

更に、吹奏楽の演奏に合わせた「いす取りゲーム」を行いました。子どもたちが、本気の

中野先生、坂井先生、開田先生たちと争いながら、いすが８→６→４→２と減っていきまし

た。最後まで勝ち残った 2人の子どもたちは、また、賞

品をいただきました。 

 後半は、「崖の上のポニョ」「いきものがかりのありが

とう」と続き、演奏会が終了しました。 

演奏が終了すると大きな拍手が沸き起こり、会場の皆

さん全員が感動されていました。 

 できれば、また、来年、加唐小中に来校していただき、

素晴らしい演奏を聴かせていただけたらと思います。唐

津西高等学校の吹奏楽部の皆様、本当にありがとうござ

いました。心からお礼を申し上げます。 

 唐津西高演奏会 12/8(木) 
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